

¿Cómo ser creativo? Aprende hábitos con un grupo de expertos

27/08/2013

Todos somos creativos en menor o mayor grado, la clave muchas veces está en aprender formas que nos permitan conectarnos con nuestra capacidad creativa. En el siguiente artículo descubre algunos hábitos de trabajo de personas sumamente creativas



Universia

El fundador de PayPal asegura que la clave está en mantener conversaciones con personas al azar, preguntarles acerca de sus oficios, sus opiniones y sus dilemas; esta es una de las principales fuentes de ideas

Muchas veces nos sorprenden las **grandiosas ideas que se les ocurren a determinadas personas**; desde la creación de una red social como Facebook, los lentes de realidad aumentada de Google, hasta las canciones de **The Beatles** que continúan siendo un éxito en la actualidad. ¿Qué es lo que tienen en común todas estas personas? **La creatividad**. Aunque no lo creas todas las personas somos creativas en menor o mayor grado, la clave muchas veces está en **aprender a despertar la creatividad dormida**. A continuación aprende algunos **hábitos de personas sumamente creativas**. Lee también: [» Estudiar en otro país incrementa tu creatividad](#)

[creatividad](#)

[» 4 tips para tener ideas creativas](#)

[» Creativos: Su rol en la empresa](#) **Ser creativos: 1- Max Levchin (fundador de PayPal)**

Para Levchin la clave está en **nunca dejar de hacer preguntas**. Para él son su fuente de ideas, por lo que constantemente mantiene conversaciones con personas al azar, les pregunta acerca de sus oficios, sus opiniones, sus dilemas, entre otros aspectos. Luego dedica un tiempo a **apuntar todas las ideas** que le surgieron a partir de cada una de esas charlas que mantuvo durante la jornada. **Ser creativos: 2- Kirthiga Reddy (directora de operaciones en línea para Facebook en India)**

Reddy logró aumentar los usuarios de la red social en el país de 8 a 71 millones, ¿cómo hizo? Dejó a un lado la cultura que se maneja en EE.UU. y comenzó a aplicar una que resultara relevante para la población de la India. Ella asegura que “no estás aquí para hacer lo que te dicen, sino que estás para **ver las lagunas y actuar sobre ellas**”. **Ser creativos: 3- Kendrick Lamar (rapero y cantautor)**

El autor de lo que se considera el mejor álbum de rap de la década creció en Compton (California) y afirma que al estar atascado en una posición, donde constantemente ves cosas negativas pero deseas hacer algo para cambiar esa situación, es ahí donde **muchas veces nace la creatividad**. A su vez, asegura que esto le permitió ser un ejemplo para su ciudad, por lo que también **logró despertar la creatividad en quienes lo seguían**. **Ser creativos: 4- Keegan Michael Key y Jordania Peele (Comedy Central)**

¿Cómo surgieron las ideas? Según ellos la clave está en hacer una **nube de ideas con todo lo que se les ocurra**, luego compartir todas las ideas que se anotaron para finalmente quedarse con aquellas que consideran pueden funcionar o alcanzar el éxito.

Fuente: Universia Perú